

DESTINATION FORGES-LES-EAUX LANCE SON NOUVEAU SITE INTERNET : UNE PLATEFORME IMMERSIVE POUR UNE EXPÉRIENCE TOURISTIQUE ENRICHIE

L'Office de Tourisme de Forges-les-Eaux est heureux d'annoncer le lancement de son nouveau site internet. Après plus d'un an de travail en collaboration avec l'agence Thuria, cette nouvelle plateforme digitale marque une étape importante dans la promotion de notre destination.

Plus qu'un simple site internet, cet outil est une véritable vitrine de Forges-les-Eaux. Adaptée à tous les supports, notamment les smartphones et les tablettes, la navigation est fluide et intuitive, permettant aux internautes de trouver rapidement les informations qu'ils recherchent.

Intégration de la plateforme de réservation

L'une des nouveautés majeures de ce site réside dans sa place de marché intégrée. Les prestataires touristiques locaux peuvent désormais présenter leurs offres directement aux internautes et permettre aux visiteurs de réserver leurs activités et leurs hébergements en quelques clics. Cette fonctionnalité renforce le lien entre l'Office de Tourisme et les acteurs locaux, et contribue à dynamiser l'économie touristique du territoire.

Des séjours clés en main pour une expérience simplifiée

Afin de faciliter la planification des séjours, l'Office de Tourisme propose également une gamme de séjours clés en main, à offrir en bons cadeaux ou à réserver directement en ligne. Ces offres sont conçues pour répondre à tous les types de voyageurs, qu'ils soient en famille, en couple ou entre amis.

Ce nouveau site internet est le reflet de notre volonté de proposer un service toujours plus performant à nos visiteurs. Il s'inscrit dans une démarche globale de modernisation de notre offre touristique et de développement du territoire.

Contact presse :

Arnould Pauline
Chargée de communication

06.08.03.17.02
communication@forgesleseaux-tourisme.fr